

Al acabar junio, 5 estaciones más de la línea dorada abrirán; el resto, por octubre

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO
Y LAURA GÓMEZ FLORES

La reapertura de una parte del tramo elevado de la línea 12 del Metro, de Atlalilco a Periférico Oriente, está prevista para finales de junio de este año, con lo que darán servicio cinco estaciones más del trayecto subterráneo, informó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

“Se está haciendo todo para que esto sea así, vamos a estar informando cada semana cuál es el avance”, aseguró tras hacer un balance de las acciones efectuadas a dos años del colapso del viaducto elevado entre las estaciones Olivos y Tezonco.

La mandataria capitalina destacó que siempre ha dado la cara y como se comprometió desde el primer día, se han atendido a las víctimas con un amplio grupo de servidores públicos.

Confirmó que son 117 núcleos familiares los que han optado por la reparación integral del daño y solamente 12 los que faltan por concretarse, que están trabajando con sus abogados y que siempre van a tener respeto hacia ellos.

Señaló que las obras de rehabilitación de la llamada *Línea Dorada* llevan un avance de 65 por ciento, por lo que se prevé que concluyan definitivamente a mediados del segundo semestre del año. “Cada tramo –en total 260 entre las columnas– tiene su propio proyecto ejecutivo, con una serie de piezas que se van soldando para tener una estructura segura.

Por separado, víctimas directas e indirectas del colapso de la línea

12 encabezaron una misa en el lugar hace dos años murieron 26 personas y resultaron lesionadas 103 más.

Tres informaron que solicitaron la nulidad del acuerdo reparatorio firmado con Grupo Carso que extinguía la acción penal, “ante el engaño respecto de la gravedad de sus lesiones y que derivó en un monto menor de recursos para su recuperación”.

Marisol Tapia, mamá del menor Brandon; Alfredo Bautista, papá de Mario Alberto, quienes fallecieron en el accidente, así como Sergio Santiago y Enrique Bonilla, quienes resultaron lesionados, manifestaron que “lo único que buscamos es justicia”.

